

議会広報委員が市内の注目スポットなどを取材！

議員ふじさん歩

Vol.21 取材担当：福永意人、新家大輔



エスプラットフジスパークフィールズ全景

「エスプラットフジスパークフィールズ」を御存知ですか。

この施設は丸火自然公園のすぐ南側にあり、きれいに整備されたグラウンド（サッカー、陸上競技、アメリカンフットボール）と野球場が併設されています。一般の方でも借りることができますので、富士山を眺めながら思い思いにすてきな時間を過ごしてみませんか。

～意外なところにスポーツ施設～ 丸火自然公園とエスプラットフジスパークフィールズ探訪

丸火自然公園は大淵に位置し、富士山麓に広がる自然豊かな景観が自慢です。春は桜、夏は新緑、秋は紅葉、そして冬の雪景色など、四季折々の表情を見せてくれます。

また、休日には多くの家族連れが遊んだり、野鳥愛好家が撮影を楽しんでいる姿も目にします。公園内には少年自然の家があり、小学生のときに宿泊研修で訪れた方も多いのではないのでしょうか。



少年自然の家



丸火自然公園のアリジゴクで遊ぶ子供たち

さて、皆さんは左の写真の「エスプラットフジスパークフィールズ」を御存知ですか。

議会にひと言

11ページで紹介した富士市立高校との懇談会終了後、参加した生徒に今後の富士市や議会に望むことを聞きました。（インタビュー：井出晴美）

以前、探究学習の市役所プランの中で、ジェンダー等について探究活動を行いました。



その際、富士市は外国人への配慮や多様性への理解が足りないと感じました。もっと外国人への理解を深めて、支援を行ってほしいと思います。

総合探究科3年 神田翔哉さん

富士市は、観光のイメージが弱く、他市へ行くための通り道になってしまっています。

住みやすさも大切ですが、もっと観光に力を入れ、「富士市へ行こう!」と言ってもらえる魅力に満ちた富士市になれば、人口減少対策にもつながると思います。

総合探究科3年 鈴木あいらさん

議会 Q&A Vol.1

Q.本会議ってどこで開かれているの？

A. 皆さんは、富士市役所9階に足を運んだことがありますか。実はここに議場があり、富士市をよりよくするための議論が行われています。もしかしたら、社会科見学で訪れたことがあるかもしれませんね。



本会議には定例会と臨時会があります。定例会は年に4回（6月、9～10月、11～12月、2～3月）、臨時会は定例会以外に特定の事項を審議する必要がある場合に招集・開会されます。

本会議の様子は生中継・録画配信されています。また、実際に傍聴することもできます（受付は10階です）ので、ぜひ一度御覧になってください。

（担当：佐藤菊乃）

編集後記

4月の統一地方選挙で新人議員9人が誕生し、新たな富士市議会がスタートしました。議会だよりでは、今まで以上に市民の皆様 readability 読みやすく、親しみやすく、より分かりやすい記事でお届けしたいと思っております。（川窪吉男）



次回定例会予告

9月定例会は9月11日から10月11日まで開催され、一般・特別会計、企業会計の決算審査等が行われる予定です。

発行
富士市議会
編集
議会広報委員会
静岡県富士市永田町1丁目100番地
☎0545(55)2878(直通)
ウェブサイト
富士市議会 検索